

労働運動の理論

一、國家獨占資本主義

と労働運動(つづき)

關山体譜乙譜

全体を代表でき
な、産別組合

展した所のこの産業別組合の危機、即ち独占の資本内部において所の技術革新とそれに対応した所の労働組合の変化という問題意識がある。それは資本がクラフトユニオンに變り、労務管理を機械体系へ職種、職務に結びつけて直接受掌し、労働組合との関係を団体交渉の形態に整理し、それが対して産別の發展があったといった關係そのものの再編を意味する。

(3)

総合的、階級的視野の確立を

懷柔という点で、労資関係への國家の圧迫的な介入を招くものである。國家独占資本主義のもとでの労働運動は、独占資本主義の成立とともに、従来のクラフトユニオンから事業別組合へと発展して新の組織が対応していく。だが、今日国家独占資本主義といふ言葉が、日本では、この二つの間に

へた如く、第一次大戦とロシア革命による資本主義体制の全般的危機の深化と、産業資本主義における自由放任制のゆきすまの中から生じた所の資本制生産様式の延命形態である。それは労働運動に對しては、弾圧という点で、また

当選者の内訳は、員一、社会一般的的前提

したので、ここに全文を掲載します。
(編集局)

本紙第一〇号（五月一日発行）の地方選舉に関する論文を読まれた[労働者から]編集局に次のような手紙が寄せられ

選挙書記の告白

選挙闘争の実態腐敗と悪臭の充満

私は、革新系候補（社労党）の
立候補につづいて、組合に登録登記を
してある。このことである。

（六三年五月一〇日・守口）
「政党をやめ出されはない」とのこと。私はつづけて
感じた次第です。

ロード・ヨーはかかる訓練こそ
はまさしくヒトラーの権力への道
を、はつきよめる以外のなにもの
でもない。これは皆商へ、清方内は
ぼくも

『悲陽白』は『詮明したるもの

トロツキー選集第八巻／「スペイン革命と人民戦線」

人民戦線の本質の暴露

▶革命を絞殺したスターリニズム◀

かくして、新たに登場してきた
戦略が「人民戦線」なのである。
「アーヴィング・シスコ反对・民主主義者
の擁護」というのがこの「人民戦線」
の旗印である。この旗印のもとに
彼らは今や、かつての社会アーヴィング
システム・社会民主主義者と無条件に
に手を組むなどしているか、アルジン
ア政党とも手をもすんだので
ある。

スター二ニズ　このことを直感
トの虫の彈圧　的に把握したア
と革命の挫折　コレタリアイート
はたえず、人民戦線のワクをのり
こえようとした。だが社民はもと
より、共産党はこれをおさえてみ
要求をアルジニア民主主義のワク
の中に限定することに狂舞した。
スペインでは、ゲー・ペー・ウ

つい先日、トロツキー選集が、卷「スペイン革命と人民戦線」出版された。この巻は、題名からも明らかなように、三〇年代のフランス革命とペインの階級闘争に関するトロツキーオの主要著作をまとめたものである。

闘争を民主主義に限定する。この資本主義は、スターリン死の苦悶がうみのファシズムに対し、社会主義を対置し、それによじてこの「苦悶」を発揚しようとするのでなく、「民主主義」を対置したのである。彼は自己の目標を「民主主義」にのみ限定し、社会主義の問題は民主主義が確保されから後の問題として、不足の未來に追いやったのである。

そしてまた、これはスターリンの外交政策に完全に一致した路線でもあった。ソ連を守るためにばかりでなく、反アントンの軍事的

現在、公認の共産主義指導部はこの人民戦線をバラ色に描き、それがあたかも巨大な成果を収めたかのように宣伝している。だが歴史は、人民戦線の崩壊こそを嘆すれ、決してその勝利を刻んでほらない。われわれは、スターリニストによってねつぞうされてしまふ人民戦線の神話を克服しなければならない。われわれはそこに「革命の挫折」を見出すのである。

しかし現実、公認の軍事的路線が

「が
かな
とス
ロツ
ので
社会アーナシズム論のうがえし
であることを明らかにし、スター
リニスト・各国共産党をさばく
糾弾している。
ファシズムに対する闘いが、
民主主義的要求をもつて自然発生
的に展開されているが、この闘争
をプロレタリア指導部は社会主義
への一連の過程として位置づけ、
かかる展望のもとに闘争を指導し
なければならない。それこそが、
眞の前衛の任務なのだ。
フランスにおけるブルジョアジーの
崩壊、スペインにおけるフランコ
の勝利は、トロツキーの批判的正
義論によれば、たゞほんとうが、た
めである。

解説は、きわめて現代的な意をもつておらず、人民戦線の検討のものなおらず、現代革命の検討について語交えない。